



Evaluación y la IAG

En la actualidad, las plataformas automatizadas pueden ayudar a corregir exámenes y dar retroalimentación rápida.



Riesgos:

Recuerda que la IAG se fundamenta en patrones, lo que puede sesgar la evaluación si se basa en datos mal etiquetados, si no considera el pensamiento crítico y la creatividad, o que cada persona es única e irrepetible.

Con la popularización de la IAG (Copilot, Claude, ChatGPT, etc.) es necesario replantear las estrategias de evaluación:

Evitar tareas basadas solo en recolección de información



Incluir actividades prácticas, debates, podcasts y trabajos colaborativos



Fomentar la integridad académica con orientación clara sobre el uso de la IAG

